

AC1902/V1



Pommade décongestionnante et antalgique

COMPOSITION :

Vaseline, huile essentielle de Térébenthine, Camphre, Lévomenthol, huile essentielle d'Eucalyptus, huile essentielle de noix de muscade, huile essentielle de feuilles de cèdre du Canada, Thymol.

GOLDIKS RUB® est une pommade à usage externe à base de camphre, de menthol, de thymol et d'huiles essentielles ayant de multiples vertus.

Elle présente des propriétés décongestionnantes et apaisantes des voies respiratoires des adultes et des enfants à partir de 6 ans. Elle aide également à soulager les douleurs musculaires et articulaires chez les adultes.

INDICATIONS :

1/ En application au niveau de la poitrine, du dos et du cou, chez les adultes et les enfants à partir de 6 ans, elle aide à :

- Soulager et réduire les symptômes associés aux rhumes et à l'état grippal ;
- Calmer la toux qui est due à une irritation mineure de la gorge et des bronches ;
- Apaiser les bronchites simples et les autres affections respiratoires saisonnières.

2/ En application sur les muscles et les articulations, chez les adultes : Elle aide à soulager temporairement les douleurs mineures des muscles et des articulations.

CONSEILS D'UTILISATION :

En application locale chez l'adulte et l'enfant à partir de 6 ans : 1 à 2 fois / jour sur la poitrine, le cou, et/ou le dos.

En massage, chez l'adulte, sur les muscles et les articulations en cas de douleur.

MISES EN GARDE & PRECAUTIONS D'EMPLOI :

Ceci n'est pas un médicament.

Réservé seulement pour usage externe.

Ne pas appliquer sur une surface étendue du corps.

Ne pas dépasser 2 applications / jour.

Éviter tout contact avec les yeux, les muqueuses, la peau lésée et les plaies.

Ce produit contient des substances volatiles inflammables. Ne jamais exposer à une flamme.

Il est préférable de ne pas utiliser ce produit pendant la grossesse et en cas d'allaitement.

Ne pas utiliser en cas d'hypersensibilité à l'un de ses constituants.

En cas de doute ou pour plus d'informations, consultez votre médecin ou votre pharmacien.

Tenir hors de la portée des enfants.

Ne pas oublier de bien refermer le produit après utilisation et il est conseillé de le laisser dans un endroit frais.

FORME ET PRÉSENTATION :

Pommade, pot de 50 g.

Fabriquée par OPALIA Pharma RECORDATI Group.

Opalia Pharma S.A., Recordati Group
Z.I. Kalaât El Andalous 2022 Ariana - Tunisie - Tunisia
www.opaliapharma.com.tn



AC1902/V1



Decongestant and pain relief ointment

COMPOSITION:

Petrolatum, Essential Oil of Turpentine, Camphor, Levomenthol, Essential Oil of Eucalyptus, Essential Oil of Nutmeg, Essential Oil of Canadian Cedar Leaves, Thymol.

GOLDIKS RUB® is an ointment for external use, containing camphor, menthol, thymol, and essential oils with multiple benefits.

It has decongestant and soothing properties for the respiratory tract for adults and children over 6 years old. It also helps to relieve muscle and joint pain for adults.

INDICATIONS:

1/ Application to the chest, back and neck, for adults and children over 6 years old, it helps to:

- Relieve and reduce symptoms associated with colds and flu-like conditions;
- Calm coughs due to minor throat and bronchial irritation;
- Soothe simple bronchitis and other seasonal respiratory conditions.

2/ Application to muscles and joints, for adults: it helps to temporarily relieve minor muscle and joint pain.

INSTRUCTIONS FOR USE:

As a local application, for adults and children over 6 years old:

1 to 2 times a day on the chest, neck, and/or back.

As a massage, for adults, on the muscles and joints, in case of pain.

WARNINGS & PRECAUTIONS:

This is not a medicine.

For external use only.

Do not apply to large areas of the body.

Do not exceed 2 applications per day.

Avoid contact with eyes, mucosa, damaged skin, and wounds.

This product contains flammable volatile substances. Do not expose to flame.

It is preferable not to use this product during pregnancy or breastfeeding.

Do not use if in case of hypersensitivity to any of its components.

In case of doubt or for more information, consult your doctor or pharmacist.

Keep out of reach of children.

Be sure to close the product tightly after use and store it in a cool place.

FORM AND PRESENTATION:

Ointment, jar of 50 g.

Manufactured by OPALIA Pharma RECORDATI Group.

Opalia Pharma S.A., Recordati Group
Z.I. Kalaât El Andalous 2022 Ariana - Tunisie - Tunisia
www.opaliapharma.com.tn

